

Dom
23 Feb

Homilía de VII Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2024 - 2025 - (Ciclo C)

“Amad a vuestros enemigos”

Introducción

¡Amen a los enemigos! Si no lo hubiese dicho Cristo, tal vez nos podría parecer algo absurdo y ridículo, pero lo ha dicho Jesús quien nos dio ejemplo en la cruz.
¿Es posible mandar el amor? ¿Acaso alguien puede ordenar sentir afecto por otro?

La inclinación cariñosa hacia una persona es espontánea e involuntaria, ¿cómo pues Jesús pudo ordenarnos ello? Y peor aún ¿cómo amar a nuestros enemigos? ¿Por qué habríamos de amar a nuestros enemigos? Es decir, ¿hay que amar a nuestros enemigos, a quienes nos odian, a quienes nos maldicen, a quienes nos lastiman, a quienes nos roban? Para no confundirnos es necesario averiguar que quiso decir Jesús, y así sabremos lo que en realidad exigió a sus seguidores cuando les ordeno amar a los enemigos.



Fr. Carlos Ávila O.P.
Convento de Ntro. Padre Sto. Domingo (Torrent)